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Warum Leichte Sprache?

Leichte Sprache ist ein Angebot für Menschen, die 
aus unterschiedlichen Gründen eine eingeschränkte  
Lesefähigkeit haben. Dazu gehören Menschen 
mit Lernschwierigkeiten oder Sprachstörungen, 
Analphabeten, Menschen mit wenig Deutsch­
kenntnissen, Demenzkranke und prälingual 
Gehörlose. Für diese Menschen sind Verträge, 
Gesetze oder Bescheide von Ämtern und Behörden, 
aber auch Flyer und Zeitungsartikel sowie Beratungs-  
und Kundengespräche häufig unüberwindbare Hürden.

Unser Angebot ist geeignet für Privatpersonen, 
Ehrenamtliche, Behörden und Unternehmen, die ihre 
Texte und ihre Arbeit inklusiver gestalten wollen. 

Was ist Leichte Sprache?

Leichte Sprache ist eine besondere Schreib·weise. 
Texte in Leichter Sprache können viele Menschen 
besser lesen und verstehen.

Leichte Sprache wurde von Menschen mit 
Lern·schwierigkeiten entwickelt und verbreitet.
Leichte Sprache hat klare Regeln. 

Zum Beispiel:

	 kurze Sätze
	 einfache Wörter 
	 lange Wörter trennen
	 große und klare Schrift 
	 Bilder und Fotos

Dieser 
Text ist in 
Leichter 
Sprache.

Unser Angebot

	 Übersetzung in Leichte und Einfache Sprache  
	� Gestaltung von Flyern, Plakaten, Broschüren, 

Webseiten etc.
	� Beratung zum Thema Leichte Sprache  

und Kommunikation 
	� Schulungen und Vorträge

Unsere Zielgruppen

	 Soziale Einrichtungen 
	 Bildungseinrichtungen 
	 Kultureinrichtungen
	 Parteien
	 Ämter und Behörden
	 Krankenkassen und Ärzte
	 Firmen
	� Alle, die Leichte Sprache nutzen möchten




